

いまこそ憲法にたちもどり、 “コロナ”の危機を乗り越え、いのちとくらしを守る政治を

新型コロナウイルス感染症の拡大がとまりません。

政府は、経済優先、Go To キャンペーンの一方、補償なき自粛要請と自己責任を国民に求めるだけで、抜本的な対策を打ち出していません。ただちに国会を開いて、医療現場をはじめ、子どもたちが安心して通い学べる学校や、市民の暮らし・営業を守る施策にとりくむべきです。

安倍首相は、世論の批判を避けて逃げまわる一方で、人々の不安をとりこみ、“緊急事態条項”や“いのちを守る自衛隊”を国民に摺りこみ、憲法に書きこむ「改憲」をねらっています。

アメリカから武器を爆買いしながら、憲法をなし崩し的に破壊し、「敵基地攻撃能力」の保持の検討を始めようとしています。

今こそ、憲法を政治に生かし、“コロナ”から人々のいのちとくらしを守り、平和な社会を築くために声を大きくあげましょう。

教育子育て九条の会
オンライントーク

9月20日(日)
10:30~12:10

“コロナ”と憲法

感染症にうち勝ち、子どものいのちと
学ぶ権利を守るには

田中孝彦さん (教育学者)
香山リカさん (精神科医)
児玉洋介さん (東京総合教育センター)

発言 医療、保育の現場から

視聴を希望される方はチラシをご覧の上、
お申し込みください

憲法と子育て・教育を考えるつどい 全国交流集会

12月20日(日) 13:30~15:30
全国教育文化会館・エデュカス東京 (予定)

どう変える？
これからの子どもの学び、学校、地域
前川喜平さん

元文部科学事務次官
現代教育行政研究会代表

お話

映画『子どもたちをよろしく』で訴えたこと
貧困をなくし、子どもたちに行き届いた教育を

リレートーク

学校、学童保育、保護者、地域から

当日、オンライン配信もします。
(内容は変更する場合があります)

改憲発議させない！ 憲法を守り生かすために！ カンパをお願いします

いつもあたたかいご支援をありがとうございます。安倍「改憲」を発議させず、
憲法を守り抜き子育てと教育に生かしていくために、今後ともよろしく願いいたします。

コロナ感染症の終息が見通せないなか、日常生活にさまざまな負担がかさむ折からまことに恐縮で
ございますが、カンパをよろしくお願い申し上げます。

